
                                  
                                       令和 3 年 10 月 16 日 

日の里 8 丁目町内会 10 月定例会議事録 

・ 日時 令和 3 年 10 月 16 日（土）19 時～ 

・ 場所 8 丁目公民館 

・ 出席者(敬称略) 

レ

レ 

会長 

14 組：長谷川 

✔

レ 

副会長 A 

5 組：帆玉 

 

レ 

副会 B/青少年指導委員 

2,3 組：綿井 
✔

レ 

公民館副館長 

6 組：山口 

✔

レ 

健康福祉部長 

19 組：松本 

✔

レ 

健康福祉部副部長 

14 組：松高 

✔

レ 

健康福祉部 

17 組：嶺 

✔  

✔

レ 

教育文化部長 

１8 組：大和 

✔ 

レ 

教育文化副部長 

13 組：廣渡 

✔ 

レ 

教育文化部 

15 組：川井 

✔

レ 

教育文化部 

21 組：小笠原 

✔

レ 

文書 

4 組：森田 

✔

レ 

会計 

12,16 組：河口 

✔

レ 

生活環境部長 

1 組：矢野 

✔

レ 

生活環境副部長 

9 組：緒方 

✔

レ 

生活環境部 

7,8 組：貞清 

✔

レ 

広報部長・書記 

10,11 組：西村 

✔  ✔  

✔

レ 

福祉会主任福祉員 

18 組：服部 

✔

レ 

シニアクラブ会長 

18 組：谷 

✔ 民生・児童委員 

12,16 組：渋谷 

✔

レ 

子ども会会長 

13 組：藤村 

・ 議事 

1． 会長挨拶 

       9 月末でコロナ警報が解除され、10 月 1 日～10 月 14 日までの福岡県コロナ警報も終了し、コロナ患者

は宗像市では、9 月 23 日以来 10 月 14 日に１人発生しましたが、ようやく落ち着きをみせているようで

す。冬に第６波が来るとも言われていますが、これからは、ウイズコロナ予防に注意しながら生活をする

事になりそうです。 

本日は、7 月 17 日以来３ヶ月ぶりに顔を会わせての定例会会議です。 

8 月、9 月とコロナの影響で、組長定例会議が中止されましたが、その間生活環境部の分別収集や健康

福祉部の高齢者生きがい事業として、食事会を中止し敬老お祝い品の配布を組長さん協力のもと実施、ま

た教育文化部は、秋のバスハイクが中止等々なんとかこの 2 ヶ月を乗り切ってきました。お礼を申し上げ

ます。 

また、八丁目防災会は 9 月 11 日の自主避難訓練が中止。今回避難行動支援者名簿の確認調査を組長さ

んの協力のもと行えました。この情報は、民生・児童委員の渋谷さんと共有したいと考えています。 

13 組から要望があったカーブミラーについては、設置済み。9 組から要望があった 2 か所の防犯灯につ

いて、手続き中の旨書面報告をしていましたが、設置に伴う町内会負担が 1 か所 12,000 円、計 24,000 円

となります。 

なお、日赤の活動資金の協力に感謝申し上げます。 

10 月から赤い羽根共同募金が始まりました。日赤と同様に最後の取りまとめとして各組の集金と振込

みに関しては、会計の河口さんにお願いしており、後ほど説明があると思いますので、協力をお願いしま

す。 

 

2． 各部からの連絡・報告事項 

（１） 健康福祉部 

・各行事が中止になった旨報告された。 

（２） 教育文化部 



 特になし。 

（３） 広報部・書記 

特になし。 

（４） 生活環境部 

・10月 31日一斉清掃。各組参加人数と余った袋の枚数を記入し、余ったゴミ袋とともに提出を。 

・分別収集は 10月 31日から 30日に変更。当番は、3,5,16 組。 

（５） 各種団体 

１）福祉会 

10月 11日定例会開催。日の里中学校での福祉教育活動(10月 8日)報告。 

２）シニアクラブ 

10月 19日定例会開催予定 

３）美化活動(世話人 重田勝敏氏より) 

10月 3日参加者 8名で実施。次回は 10月 17日予定。 

４）防犯パトロール(世話人 重田勝敏氏より) 

10月 4日、10月 11日各 7名の参加者で実施。次回は 10月 18日予定。 

新型コロナ緊急事態宣言の為、美化活動・防犯パトロールの活動を中止していましたが、宣言が

解除されましたので、活動を再開いたしました。 

「綺麗な町には犯罪者が少ない」と言われています。8 丁目の人々が、気持よく安心して、安全

な日常生活を送れることを信じ、活動しています。今後ともご支援ご鞭撻くださいますようお願

い申し上げます。 

５）民生委員 

 欠席のため報告・連絡なし。 

６）青少年指導員 

 10 月からパトロール再開されたとの報告。 

７）子ども会 

・10 月 9日ひのさとスタンプラリー&ハロウィーン大会報告 

・メンバーが 2名増えて 18名になった。 

・11 月 8日ミカン狩り、12月 4日クリスマス・ボーリング大会開催予定 

3． 執行部からの連絡・報告事項 

（１） 会計より 

 赤い羽根共同募金の集金について 

（２） 文書より 

 特になし。 

（３） 公民館より 

 10月・11月公民館使用予定について 

（４） 副会長より 

・10月 23日須賀神社秋季例祭について 

・ゴミ問題について 

 各組より現状報告がなされた。5,8,15 組組長で定例会後に話し合うことになった。 

（５） 会長より 

・民生委員・児童委員の一斉改選に係わる推薦について 

・コミセン主催新春の集いの中止について 



・のるーと説明会開催予定について 

・10 月 24 日プリンス駅伝について 

・旧 20 組(現在 3 戸)について 

 会長より、来年度は 1 組に編入してもらいたいとの提案がなされ、話し合いを行った。次回の定

例会にて今までの経緯の資料を基に再度検討することになった。 

 

  

＊次回定例会は 11 月 20 日（土）17 時 30 分～ 

以上 


